

Ressort: Technik

Deutsche Server oft von Computer-Viren befallen

Berlin, 18.05.2013, 00:00 Uhr

GDN - Das IT-Sicherheitsunternehmen Kaspersky hat im ersten Quartal 2013 weltweit mehr als 1,3 Milliarden Schad-Programme registriert. Das geht aus dem aktuellen Viren-Report von Kaspersky vor, der am kommenden Montag veröffentlicht wird und der dem Nachrichten-Portal "bild.de" vorab vorlag.

Die meisten mit Viren befallenen Server stehen danach in den USA, gefolgt von Russland, den Niederlanden und Deutschland. Den größten Zuwachs gibt es laut dem Bericht bei Handy-Viren. Allein im ersten Quartal dieses Jahres wurden nach Angaben von Kaspersky 22.750 neue Schadprogramm-Ableger für Mobil-Geräte entdeckt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14010/deutsche-server-oft-von-computer-viren-befallen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com